

**Sitzung der Lokalen Arbeitsgruppe Dörverden**

**Ergebnisprotokoll der Sitzung vom 09.04.2018**

**Zeit: 18:00 – 20:00**

**Ort: JaZZ 2010 GbR**

**Moderation: Jessica Hambrock**

**Protokoll: Jessica Hambrock**

| Thema  | Was?   | Beratungsergebnis/ Beschluss   |
|--|--|--|
| <p><b>TOP1</b><br/>                     Begrüßung und Verabschiedung des Protokolls vom 15.01.2018</p>                           | <p>Begrüßung durch die Geschäftsführung</p> <p>Da das Protokoll vom 13.11.2017 nicht über den E-Mailverteiler der Lokalen AG versendet wurde, wird dieses auch verabschiedet.</p> <p>Protokoll vom 15.01.2018</p>  | <p>Es gibt keine Anmerkungen zum Protokoll.</p> <p>Das Protokoll wird mit einer Änderung verabschiedet. „Der Antrag Sprayerprojekt kann nicht mehr aus dem Jahr <b>2017</b> gezahlt werden“.</p> |
| <p><b>TOP 2</b><br/>                     „Was gibt es Neues?“<br/>                     (Neues aus dem Sozialraum/ Landkreis)</p> | <p>Lars Hermann berichtet vom Niedersachsenpreis für Bürgerengagement 2018, bei dem sich alle Vereine, Einzelpersonen und Initiativen bewerben können. Die Infos stehen auch auf dem Jugendportal Verden.</p> <p>Landkreis: Das Budget der Lokalen AG für das Jahr 2018 beträgt 16.459,15€. Im</p> |  |

|  |  |   |
|--|--|---|
|  | <p>Jahr 2017 waren es 16.110,87€.</p> <p>Heike Nodorp stellt ihre Arbeit und das Projekt Rauchmelder kurz vor.<br/>Sie geht auf den KlarSicht-Parcours ein, für den noch HelferInnen gesucht werden. Dieser findet am 14. Juni statt.</p>  |   |
| <p><b>TOP 3</b><br/>Kurze Vorstellung der Ergebnisse des Netzwerktreffens der Lokalen Arbeitsgruppen</p>   | <p>Der TOP wird auf die nächste Sitzung verschoben.</p>  |   |
| <p><b>TOP 4</b><br/>Aktionen im Jahr 2018 -<br/>Wie ist der Stand der Dinge?</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Sportflohmarkt</li> <br/> <li>• Dörwerden läuft</li> </ul> | <p>Dieser findet am 01. Mai statt. Die Lokale AG wird sich mit einem Stand daran beteiligen.</p> <p>Jens Künzler berichtet, dass der Sportverein Dörwerden die Aktion positiv aufgenommen hat. Sie kümmern sich um Essen und Getränke.<br/>Es gibt bisher einen Sponsor: Schuhplus<br/>Die kleine Malerin wird Flyer und Poster für die Aktion erstellen<br/>Geplant ist auch ein Lauf mit verschiedenen Stationen, wie z.B. Torwand schießen oder etwas ähnliches wie Bogenschießen.<br/>Die Veranstaltung sollte unter dem Motto alkoholfrei und rauchfrei stehen. Hierzu könnte auch etwas durchgeführt werden.</p> | <p>Letzte Absprachen werden getroffen und Zuständigkeiten festgelegt.</p> <p>Nach der Aktion auf dem 1. Mai soll ein festes Planungsteam gebildet werden, dass sich regelmäßig trifft.</p> <p>Es besteht ein Problem hinsichtlich des Kontos für die Startgebühren. Weder der Landkreis, noch die Gemeinde oder der Sportverein können ein Konto eröffnen. Jens Künzler wird nun privat ein Konto eröffnen.</p> |

|                               |  |  |
|-------------------------------|--|--|
| <b>TOP 5</b><br>Verschiedenes | Die nächste Sitzung findet am<br>27.08.2018 beim TSV Westen statt. |  |
|-------------------------------|--|--|